

Pikachu? Bist du es wirklich?

Von abgemeldet

Der Anfang vom Ende?

Hallou erstmal ^^

Also ich hab grad total Bock auf diese FF >.<

Ichmusst sie unbedingt schreiben.

ber ich verrate nicht worum es sich handelt.

Aber eines verrate ich: Sie wird von Ash's Pikachu erzählt ^^

Viel Spaß ^^

~~~~~  
~~~~~

Ich war grad mit Ash, Maïke und Luci auf dem Weg zu einem Wettbewerb für Maïke und Lucia. Rocko war grad mit Max in einem Pokeladen gegangen, sie wollten später nach kommen.

Also, wir hatten es fast geschafft, aber plötzlich tauchte wieder Team Rocket auf, mit ihrem Sinnoh-Spruch.

Doch dieses mal grinsten alle drei, also Jessie, Mauzi und James.

"Na, Pikachu? Hier, ein Geschenk!" rief James plötzlich und schmiss etwas, es war verpackt. Ich war natürlich total verwundert. Erst war ich misstrauisch. Aber irgendwie machte es mich stärker, jedenfalls fühlte es sich so an.

Team Rocket atte an die Verpackung einen selbst-entpcker befestigt.

Und ehe ich mich versah, began ich zu leuchten.

Ich schrie die ganze Zeit. "PIKAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAA!" Ich wollte mich nicht entwickeln! Ich will kein Raichu sein, dies hörte man aus diesen Schrei.

"Pikachu, nein! BITTE! IHR HALUNKEN! WIE KÖNNTIHR PIKACHU SO ETWAS AN TUN? ES WILL DOCH KEIN RAICHU SEIN!!!" hörte ich die Stimme meines Trainers und Feundes, Ash.

Er wusste wie ich mich fühlte. Doch nicht nur er, auch Maïke und Lucia.

sh versuchte irgendwas gegen die entwicklung zu unternehmen, aber ... es brachte nichts!

"Pikachu, nein! Bitte! Du darft dich nicht entwickeln! Du willst doch nicht!" schrie Ash ausser sich und hielt mich in den Armen.

Als es vorbei sah, war ich Raichu, nicht mehr Pikachu! Ich fühlte mich so mies! Ich fin an zu weinen.

"RAIIIIICHUUUUUUU!" schrie ich.

Ash weinte. ~Es tut mir leid, Pikapi~ wollteich sagen, aber ich rachte nichts raus, es war, als ob meine Stimme weg war. Ich konnte nicht mehr sprechen!

Auch Maike und Lucia weinten.

Dieser Anblick von dem was nun aus mir geworden war, hielt ich nicht aus.

Ich hatte seelische schmerzen! Und ich setzte immer wieder Donnerschock ein auch Eisenschweif, aber auf mich selbst!

Ash versuchte ich ab zu halten, ich konnte nur schreien, nurweinen, was sollte ich nun machen? Ich wollte nie in Raichu sein, ich wollt niemals Ash oder mich selbst verletzen. Aber nun war es aus, alles war vorbei ich würde nie mit mir selbst zufrieden sein, es ist nur noch de Kraft des Donnersteines da! Nicht meine eigene, so fühlte es sich.

Ash sammelte sich, wich seine Tränen weg und hatte nun einen sichlich wütenden Blick, so wütend war er noch nie gewesen!

"Stravia! Chealast! Griffel! Zeigt Team Rocket was passiert wenn sie so etwas schreckliches machen!"

Die drei verstanden ersmal nict was lso war, sie sahen mich noch nicht as Raichu. Aber ls sie verstanden, das Ash ausser sich vor Wut war, mussten sie seine Befehle gehorchen und sammelten ihre Kräfte.

Chealast setzte einen mächtigen Rassierblattangriff ein, Griffel Doppelteam und dann Sternschauer und Staravia lies die drei in die Luft fliegen, und zwar mit Aero-Ass.

Stravia, Chealast und Griffel wandten sich nun Ash und mir zu.

Sie erschracken. Und zwar WEGEN MIR!

Staravia fragte mich : "Was ist passiert Pikachu?" Dies schienn sich auch die anderen zu fragen.

Aber anstatt von mir ein antwort zu hören meinte Maike: "Alle unsere Pokemon sollten es wissen" Lucia nickte.

Und nun ren da Bisaflo, Papinella, Lohgock, Haspiror, Plinfa und der rest.

Haspiror schaute entsetzt zu mir, (achja, pikachu / raichu steht mittlerweile auf dem boden) es fing an zu weinen.

"Haspiror" hörte man nun von mir, "ich wollte niemanden Gefühle verletzen! Aber ich selbt! Ich könnte immer noch schreien! Mich zerreist der schmerz der Wahrheit völlig, anscheinend auch Pikapi"

Ich konnte mich ncht mehr zurück halten. Ich fing an zu weinen. Ich konnte nicht anders!

Wieder schrie ich: "RAAAAAAIIIIIIICHUUUUUUUUU!!!!!"

Ash weinte wieder. "Ich hätte dich besser beschützen solle Pika- ich meine Raichu"

Das Ash mich nun auch mit Raichu ansprach gab mir den Rest. Ich rannte weg. Weg von all dem Unheilden ich, durch meine Entwicklung zu einem Raichu, verbreitete.

Ich schaute nicht wohin ich lif, meine Augenwaren dafür auch zu sehmit Tränen gefüllt, die immer auf den Boden fielen. Ich rannte, rannte weiter und weiter ...

~Nicht in der Ich-Form, da Pikachu, Pardon, Raichu nicht da ist~

Rocko und Max waren nun zu den anderen gestossen. Rocko sah sofrt das irgendwas schreckliches passiert sein musste.

"Ash, Lucia, Maike! Was ist passiert?" frate sofort Rocko.

Max interessierte aber was anderes: "Und wo ist ... Pikachu?"

Hätte Max gewuss, was pssiert war, hätte er garantiert nicht *Pikachu* erwähnt.

Ash ... Maïke ... Lucia ... und all die Pokemon, sie sagten nicht. Ma konnte blos ihr schluchzen und weinen hören.

Ash murmelte auch was von *Raichu* und *Pikachu*.

~Pikachus Anmerkung~

Ich hätte nie Gedacht jemals so einen Schmerz zu erleben.

Jemals, dadurch die Gefühle meiner Freunde zu verletzen!

Aber das schlimmste - ich hasse mich nun selbst!